

Une soirée concert pour la Saint-Patrick

Une fois de plus, les membres de « CAP au Village », associés à Murielle Désamais, ont su offrir un spectacle de qualité à l'occasion de la Saint-Patrick, tout en maintenant une simple participation au chapeau.

Le groupe de musiques et chansons traditionnelles gaéliques « By the Wind » a enchanté les passionnés de musique venus passer un moment convivial au bar « Chez Mumu », transformé pour



SAINT-PATRICK. Cap au Village a su réunir chez Mumu les adeptes des rythmes irlandais.

la circonstance en pub irlandais. La véranda, nouvellement adjointe au bar, s'est révélée précieuse pour accueillir conforta-

blement ce public de mélomanes avertis.

Après le récital du groupe, les musiciens présents dans la salle ont pu se

munir de leur instrument de prédilection de manière à prolonger la soirée par un bœuf mémorable. ■